

Commission du 3ème âge du Bas-Vallon

Projet de la création d'une association d'aînés dans le Bas-Vallon – la suite

La commission du troisième âge du Bas-Vallon vous donne des nouvelles sur la création de l'association d'aînés du Bas Vallon.

Depuis la séance d'information du premier novembre 2022, un groupe de préparation a été créé, les échanges très riches sont prometteurs quant au bienfondé de cette association.

Récemment, le groupe s'est retrouvé pour commencer l'élaboration des documents nécessaires à l'organisation de l'assemblée constitutive.

Le 19 janvier 2023, le groupe se retrouvera à nouveau pour définir les buts de cette future association d'aînés.

Nous sommes à votre disposition pour toutes demandes et propositions concernant le groupe de préparation et la suite des tâches à venir. Si besoin, veuillez contacter Madame Martina Allenberg au 079 371 44 18 ou par mail : martina.allenberg@gmail.com.

Nous vous souhaitons de très belles fêtes de fin d'année.

Au plaisir de vous retrouver bientôt.

La commission du troisième âge et le groupe de préparation.